

Pessel Raih Lima Anugerah dari KI Sumbar, Kadis Kominfotik Junaidi Ikut Terima Penghargaan

Afrizal - PESEL.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 6, 2021 - 09:01



PAINAN, - Penghujung 2021 ini, Kabupaten Pesisir Selatan (Pessel) raih lima penghargaan sekaligus dari Komisi Informasi (KI) Sumbar, Senin (6/12) kemarin.

Dua penghargaan untuk kategori nagari satu kategori untuk tingkat SMA sederajat, satu penghargaan untuk PPID Utama Pemkab Pessel dan satu penghargaan berupa itu berupa Achievement Motivation Person Award 2021,

kepada Kepala Dinas Komunikasi, Informatika dan Statistik, (Kominfotik) Pessel, Junaidi.

Untuk penghargaan kategori pemkab atau pemko, peringkat 1 diraih PPID Utama Pemkab Pessel dengan predikat Informatif. Piala dan sertifikat dari anugerah ini diterima langsung Wakil Bupati Pessel, Rudi Hariansyah dari Ketua KI Sumbar, Nofal Wiska.

"Penghargaan yang diterima Pemkab Pessel melalui PPID Utama itu merupakan yang kesekian kalinya. Ini merupakan hattrick bagi Pessel sejak tahun 2019, 2020 dan 2021. Ini prestasi luar biasa bagi Pessel," ungkap Rudi kepada wartawan sesuai terima penghargaan.

Untuk penghargaan Achievement Motivation Person Award 2021 juga diserahkan Nofal Wiska kepada Kadis Kominfotik Pessel, Juanidi.

Sebelumnya, Nofal Wiska menyampaikan, penghargaan yang diberikan ini merupakan proses akhir dari kegiatan monev 2021 yang dilakukan KI Sumbar.

"Prinsip monev ini adalah badan publik yang menilai diri sendiri dan KI membuat Standar yang sama untuk setiap badan publik. Kemudian indikator; informatif, menuju informatif, cukup informatif, dan tidak informatif," kata Nofal Wiska.

Dia menambahkan selama 2021 ini ada peningkatan terkait aspek keterbukaan informasi badan publik. Tapi disayangkan, terjadi penurunan partisipasi dari badan publik untuk mengikuti e-monev tersebut.

"Posisi terendah tingkat partisipasi monev kali ini adalah OPD di lingkup Pemprov Sumbar. Bahkan ada diantara OPD itu yang tidak mengembalikan kuisioner yang kami berikan," ungkap Nofal.

Kondisi yang seperti itu, lanjut Nofal, tentu jadi catatan khusus bagi KI Sumbar dan minta kepada Gubernur untuk lebih mem-push sehingga OPD ini bisa lebih terbuka khususnya terkait dengan anggaran yang dimiliki oleh masing-masing OPD.

Sementara itu, lima penghargaan KI Sumbar 2021 yang diraih oleh Pessel itu yakni untuk kategori pemkab dan pemko, Pessel meraih peringkat 1 dengan predikat Informatif.

Kemudian kategori nagari di Sumbar, Pessel merebut dua penghargaan yaitu peringkat 1 Nagari Kubu Tapan dan peringkat 2 Nagari Bungo Pasang Salido. Dua nagari ini masing-masingnya dapat predikat Informatif.

Selanjutnya untuk kategori SMA sederajat, diraih MAN 2 Pessel diperingkat 2 dengan predikat Informatif. Dan terakhir adalah penghargaan tokoh keterbukaan informasi (Achievement Motivation Person Award 2021) yang raih Kadis Kominfotik Pessel, Junaidi.

Ketua Monev KI Sumbar, Tanti Endang Lestari saat serahkan penghargaan PPID Informatif se Sumbar kepada Wabup Pessel, Rudi Hardiansyah, di Bukittinggi, Senin (6/12). (**)